

& CHALET
Luxury in the Alps – Luxe dans les Alpes
HOTELS ❄️

Laurent Brandajs / Stephan Debusschere

Racine

« Quand la montagne
vous a pris le cœur, tout vient d'elle
et tout vous y ramène. »

“When mountains took your heart,
everything comes from them and
everything takes you back to them.”

Henri Béraldi





06/07



<u>Saint-Martin</u>	08
La Transhumance	10
Floralie	18
La Bouitte	26
<u>Sainte-Foy</u>	34
Mineral Lodge	36
Les Chalets Jumeaux	44
Yellowstone	52
<u>Méribel</u>	60
Vert Mont	62
Lodge SHL	70
Le Grand Cerf	78
Le Savoy	86

SOMMAIRE



/SUMMARY

<u>Megève</u>	94	<u>Val d'Isère</u>	130
Saphir	96	Le Rocher	132
Hôtel Mont-Blanc	104	Avenue Lodge	140
Les Fermes de Marie	112	Marco Polo	148
<u>Val Thorens</u>	120	<u>Chamonix</u>	156
Altapura	122	Pitch Opal	158
		Albert 1 ^{er}	166
		Les Granges d'en Haut	174
		<u>Courchevel</u>	182
		Le Strato	184
		Chrysotile	192
		La Résidence	200
		Le Baltoro	208
		Manali	216
		Le Kilimandjaro	224
		Le Chabichou	232
		Le K2	240
		Cinabre	248

La Transhumance

CHALET
Saint-Martin-de-Belleville

Sérénité organique Organic serenity



Le chalet La Transhumance repose à 1600 mètres d'altitude dans un hameau de la commune de Saint-Martin-de-Belleville, à l'abri de toute agitation.

Cette résidence familiale résulte de la fusion d'une grange datant du XVIII^e siècle et d'un chalet en pierre des années 1970, précédemment occupé par un restaurant dénommé « La Transhumance ». Un nom que l'actuel propriétaire des lieux a maintenu, conformément à la tradition.

En 2009, l'aménagement de cette nouvelle unité a été confié au designer et architecte d'intérieur français Noé Duchaufour-Lawrance.

Sa composition intérieure forme un paysage dont les reliefs jaillissent du sol comme autant de petites montagnes fonctionnelles, dans un jeu de lignes fluides et de volumes organiques articulés autour d'un ruban en bois.

L'espace de vie principal, point culminant de l'ensemble, se déploie autour d'un foyer tellurique rassemblant toute la famille.

La Transhumance chalet is situated at 1600 metres' altitude in a hamlet belonging to the municipality of Saint-Martin-de-Belleville, far from the hustle and bustle.

This family residence is the result of a merger of an 18th century barn and a stone chalet dating from the 1970s, formerly occupied by a restaurant called 'La Transhumance'. A name which the current owner of the site has retained, in line with tradition.

In 2009, the renovation of this new complex was entrusted to the French designer and interior architect Noé Duchaufour-Lawrance.

His internal design has created a landscape of which the contours spring forth from the ground like so many little functional mountains, in a play of fluid lines and organic volumes structured around a wooden ribbon.

The main living space, the focal point of the entire structure, is organized around a telluric hearth around which the whole family can gather.

LA TRANSHUMANCE

design & architecture d'intérieur – interior architecture Noé Duchaufour-Lawrance







La Bouitte

HÔTEL RESTAURANT GASTRONOMIQUE
HOTEL GASTRONOMIC RESTAURANT

Hameau de St Marcel
73440 St Martin de Belleville
+33 (0)4 79 08 96 77
info@la-bouitte.com
www.la-bouitte.com



De corps et d'âme Body and soul

Sur la route reliant Albertville et Les Menuires, l'hôtel La Bouitte repose en amont du hameau de Saint-Marcel, à une altitude de 1450 mètres.

Depuis 35 ans, les propriétaires René et Marie-Louise Meilleur, amoureux de leur Savoie natale, n'ont de cesse de créer le lieu de leurs rêves.

Bâtisseurs-nés, ils ont façonné La Bouitte (« petite maison » en patois) de leurs mains et marié les nobles matériaux locaux pour l'emplir de charme, de chaleur et d'authenticité.

Avec l'aide de l'architecte Alain Feuillet et de leur fils Maxime, René et Marie-Louise ont permis à La Bouitte, labellisée Châteaux & Hôtels Collection, d'offrir plus d'espace et plus de confort, grâce à sa fusion avec un bâtiment mitoyen issu du patrimoine familial. Sans concession aucune sur la conservation de l'identité originelle, le nouvel aménagement intérieur se compose de mobilier séculaire, d'objets décoratifs du XVII^e au XIX^e siècle et de textiles douillets, mettant en scène des ambiances tantôt rustiques, tantôt baroques.

On the road linking Albertville and Les Menuires, La Bouitte hotel is situated on the edge of the hamlet of Saint-Marcel, at 1450 metres' altitude.

For 35 years, the owners René and Marie-Louise Meilleur, strongly attached to their native Savoy, have tirelessly devoted themselves to creating the site of their dreams.

Born builders, they have shaped La Bouitte ('little house' in the local patois) with their own hands, drawing on locally sourced noble materials to fill it with charm, warmth and authenticity.

With the help of the architect Alain Feuillet and their son Maxime, René and Marie-Louise have enabled La Bouitte, part of the Châteaux & Hôtels Collection, to offer more space and comfort by incorporating an adjacent building that was originally part of the family property. Making no concessions when it comes to preserving the place's original identity, the new interior design comprises antique furniture, decorative objects of the 17th and 19th centuries and luxurious fabrics to form an ambiance that alternates between the baroque and the rustic.







Lodge SHL

CHALET

Route de la Renarde

73550 Méribel

Les Allues

Taylor Luxury Real Estate

+33 (0)4 79 08 90 00

meribel@john-taylor.com

www.john-taylor.com



L'essence des choses

The essence of things

Au bout de la route de la Renarde, le Lodge SHL surplombe le cœur de Méribel, à proximité directe des pistes de la Chaudanne.

Propriété de la famille du champion olympique de ski Daniel Cathiard, ce chalet créé en 2012 porte les initiales du château Smith Haut Lafitte.

Fruit de la réhabilitation d'un bâti ancien dont seuls les murs ont été conservés, sa reconstruction en hameau intégrant des bois centenaires tyroliens se veut le reflet fidèle du style traditionnel savoyard.

Le bois est ici le second maître des lieux et forme un cocon envoûtant où passé et présent cohabitent avec grâce. Du très généreux salon à la cave taillée dans la montagne et dédiée aux disciples de Dionysos, le décor met à l'honneur l'essence des choses, magnifiant l'esprit d'antan et prolongeant son chaleureux hommage au travers de bienveillantes émanations antiques du patrimoine de Savoie et de l'Himalaya.

At the end of the route de la Renarde, the Lodge SHL overlooks the heart of Méribel, in close proximity to the ski slopes at La Chaudanne.

Property of the family of the Olympic ski champion Daniel Cathiard, this chalet, opened in 2012, carries the initials of the château Smith Haut Lafitte.

The fruit of the restoration of an ancient structure of which only the walls survived, its reconstruction into a hamlet using old-growth Tyrolian wood seeks to give a true reflection of the traditional Savoyard style.

Here, wood demonstrates its prominence forming an enchanting cocoon where the past and present gracefully coexist. From the very generous sitting room to the cellar carved out of the mountain and dedicated to the disciples of Dionysius, the decor focuses on the essence of things, enhancing the spirit of former times and extending its warm homage to traces of the ancient heritage of both the Savoy region and the Himalayas.

LE LODGE SHL 5 à 6 chambres (3 doubles, 1 chambre de maître 2 chambres pour enfants de 4 lits chacune, 1 salle home cinema convertible en chambre double) soit 15 personnes. / Spa (bassin de nage à contre-courant, hammam, lounge) – 5 to 6 bedrooms (3 doubles, 1 master bedroom, 2 quadruple children bedrooms, a home-cinema lounge that can be used as an extra room) accommodating 15 persons / Spa (counter current swimming pool, hammam, lounge)
architecture Jean-Michel Villot (Patriarche & Co) / **décoration – decoration** Florence Cathiard & Julie Bardon (Patriarche & Co)